

Linares 15 Dic - 1955.

Mi querido Rafael: Pronto hará un mes que nos separamos. Bien Toledo ni en Ciudad-Real se ha podido ensayar "El Fañero". En Córdoba solamente se ha podido pasar un poco el libro, pues antes de la función de la tarde, hacían una sesión de cine. Aquí se ha emperado ya en firme. El negocio muy bien, en Córdoba menos días había sido también formidable. La compañía muy buenas personas, pero lo demás regular. El teatro Barón en conjunto había hecho desde el 25 unas 5 ó 6 representaciones, emperó mal y sigue un poco mejor. La Rincón, no va, ni en voz ni en figura ni en temperamento. Las coras flojitas de voz y no hablemos de edad que tanto exigen en provincias.

Los que se han portado peor, Peris y Bartoli-Arens. El primero cuando lo peor de la Sastena y el segundo idem de decorados. ¿Quieres decirle a Cornejo que nos cobraría por servirnos la Sastena a diario y después con tiempo se le diría lo que tendría que hacer unavez? - ¿o puedes decirle

que aún esperamos el presupuesto.

De cada uno quiero decirte nada, se ve que
ni en el sorteo del 30 les ha favorecido la suerte.

Os deseo a ambas familias Fernández-Shaw
unas fiestas Navideñas felicísimas y tu recibe un fuerte
abrazo de tu buen amigo

Mercedes



(MARCO REDONDO)